Sonnenbalkon Bartholomäberg







Bartholomäberg, im April 2012

Ausflugtipps

Sehr geehrte Betreuer der katholischen Jugend und Jungschar!

Wenn Sie mit Ihrer Gruppe einen schönen Ausflug planen möchten wir Sie auf unsere beliebten Ziele gerne aufmerksam machen:

Wanderung zum St. Anna Stollen – Die faszinierende Welt der Bergknappen

Ausgangspunkt ist die Barockkirche Bartholomäberg. In ca. 45 Minuten erreichen Sie die Knappagruaba mit dem Historischen Bergwerk. Unser Bergwerksführer vermittelt Ihnen Wissenswertes über die längst vergangenen Zeiten. Eintrittspreis pro Schüler € 2,--. Infos und Anmeldung beim Bergwerksführer Erich Fritz, Tel.Nr. 0664 8403596. Ein Grillplatz steht ebenfalls zur Verfügung. Danach Wandermöglichkeiten zum Rellseck oder über den Fritza See, Fulasee und Torasee zum Innerberg oder bis zum Kristberg. Das Rellseck liegt auf 1492 m und ist einer der schönsten Aussichtspunkte des Montafons.

Altes Frühmesshaus Bartholomäberg – Das neue Museum in Bartholomäberg

Das seit 1657 existierende Frühmesshaus in Bartholomäberg dient seit Juni 2009 als viertes Haus der Montafoner Museen und zeigt derzeit die Ausstellung: Die Welt des Luzius Hauser - Pfarrer, Hexenfinder, Heiler" Ein Einblick in Seelsorge, Hexenverfolgung, Wunderheilungen und Gegenreformation im Montafon im 17. Jahrhundert. Zwischen 1628 und 1666 wirkte Luzius Hauser als Pfarrer in Bartholomäberg. Bedeutung über sein seelsorgerisches Schaffen hinaus erreichte er als gefragter "Hexenfinder" und "Geistheiler".

St. Agatha Bergknappenkapelle am Kristberg

Die St. Agatha Knappenkapelle ist die älteste Kirche im Montafon. Adolf Zudrell, der Flötenspieler vom Kristberg, begleitet Sie auf einer Zeitreise in die Vergangenheit. Führungen von Gruppen jederzeit auf Anmeldung, Tel.Nr. 05556 72290.





Silberpfad und Silberspielewelt

Neue Attraktion für Kinder am Kristberg! Die Montafoner Bergbaugeschichte und deren moderne wissenschaftliche Erforschung werden am Forschungslehrpfad "Silberpfad" erlebbar. In herrlicher Natur bringen zwölf zum Teil interaktive Stationen den Besuchern die Faszination des Bergbaues näher. Am Ende des Weges bei der Knappenkapelle wartet zudem die "Silberspielwelt" als zusätzliche Attraktion. Unterschiedliche Spielelemente lassen Kinder in die Arbeitswelt der Knappen eintauchen.

"Silberpfad": für Kinder ab 6 Jahren, Länge 2,5 km, Gehzeit 1,5 h, Rastplätze auf der Strecke vorhanden,

"Silberspielewelt": gut übersichtlicher und abwechslungsreicher Spielplatz für Kinder ab 3 Jahren, direkt unterhalb des Panoramagasthofs Kristberg.

Silbertaler Waldschule - den Wald einmal anders erleben

Mit allen Sinnen durch den Bergwald spazieren, den Wald riechen und schmecken, fühlen und vor allem erleben – das ist das Motto der Silbertaler Waldschule. Bei jedem Wetter und ganzjährig möglich. Das Angebot wird an die Bedürfnisse unterschiedlicher Altersgruppen angepasst und soll Freude und Interesse am Wald wecken.

www.silbertaler-waldschule.at

Haben wir Sie neugierig gemacht? Wir freuen uns, wenn Sie Bartholomäberg als Ziel auswählen. Selbstverständlich sind wir für Auskünfte und weitere Informationen für Sie da.

Herzliche Grüße Das Team Bartholomäberg Tourismus